



県議会へ必ず!

3期12年

日本共産党

県議予定候補

2014/8/16 No. 6

HP、ツイッター

みわ由美

検索

みわ由美 笑顔通信

〒270-2252 松戸市千駄堀1810-2 Tel. 047-349-1544

高橋たえ子、うつの史行、高木健、山口正子、平田きよみ、浦野真の6人全員を市議会に!

前回の悔しさをバネに

緊急に 県立松戸南高校にエアコンと生徒の居場所を 保護者負担ではなく県の責任で



えっ?!! 近隣と比べて一番遅い?!!
松戸市内の小中学校にエアコン設置を

な効果の大きさを学びました。

七月十四日、私は、地域の人たちや、うつの史行党松戸市議会議員・岡田幸子千葉県議らと共に、県立松戸南高校を訪ねました。運動にかかわった経過もあり、校門をくぐるだけで、私の胸は熱く…。

三部制とは

東松戸駅から徒歩十分。かつては全日制普通課でしたが、現在では、三部制のみの高校。午前部・午後部・夜間部の三つの部から成り立ち、一日四時間の単位制(学級を基本とせず、大学のように単位をとっていく制度)で、固定の学級はありません。3校が一所に集中したイメージです。

県は「日本一の三部制高校に」と約束したが

かつて、全日制高校が廃止されるとき、全校生徒からの反対署名運動が…。しかし県は、「日本一の三部制に」などと言いながら全日制をなくし三部制に変えたのです。その言葉どおりなら、教育条件が全国トップクラスでなければなりません。

「不登校だったが現在は…」

懇談では、学校案内などから、「わたしは中学校を卒業するまで殆ど学校へ通っていませんでした。…不安がいつぱいでしたが。周りは私と同じような経験をした人が多く、だからこそお互いが優しくなれ…現在では大学へ進学し、勉強や部活バイトに励みながら…」(卒業生)と、生の声が紹介され、教育的

全国トップの大規模校に

また現在は、約八六〇名の生徒数で、来年はさらに生徒増。三部制では、全国トップクラスの大規模校になるとか。しかし、肝心の教育条件はどうでしょうか。

35度を示す室温計 扇風機は焼け石に水 (右がみわ前県議)



「暑いよっ!」

県立松戸南高校の普通教室には、エアコンがありません。私が訪ねたこの日は、まだマシな方…それでも、教室内の室温は三五度近くになっていました。ぐんぐん上がる室温計。教室の後ろにある、一台の扇風機では焼け石に水です。

くわしくは2面をご覧ください!